

河内小だより

平成23年6月28日

6



梅雨の最中ですが、水泳シーズン到来！

今年の梅雨は例年よりも早く5月末に始まり、運動会ではご心配をおかけしました。

6月といえば梅雨の最中ですが、学校は水泳が始まるシーズンです。予定通り14日(火)に早朝からプールの水を抜き、5・6年児童と教職員で清掃をしました。

河内小学校のプールは、大プールが7コースまであり、小プールも広くて、とても充実したプールだと思います。一方で、人数が少ないだけに、この広いプールを時間内に清掃するのは大変だろうと心配していましたが、5・6年の児童は、スポンジやブラシなどを使って一生懸命にプールの底などの汚れを落としてくれました。

おかげで時間内に見違えるようにきれいになり、21日(火)には、雨天による1日の遅れだけで水泳指導を開始することができました。1・2年が月・水曜日、3・4年が火・木曜日、5・6年が月・金曜日に、2学年で2時間続きの授業を9月上旬まで行います。

ところで、水泳シーズンに先立つ6月7日(火)には、日本赤十字社から多羅善章指導員をお迎えして、河内小学校の体育館で水上安全法講習会が行われました。夏休みのプール開放の監視補助をされる保護者の皆さんや、水泳の授業を行う教員を対象としており、PTA予算から参加費の補助がなされました。37名の保護者の皆さんと9名の教員の参加がありました。

本年度第1回の学校協力者会議を開催！

6月10日(金)には、平成23年度第1回学校協力者会議を河内小学校会議室で開催しました。

学校協力者会議は、「学校・家庭・地域が連携・協力しながら、子どもの健やかな成長を図るため、学校教育活動全般にわたって意見や提言を行い、校長の学校経営を支援する」ことを目的として、広島市立小・中学校で全市的に取り組まれているものです。

その委員は、教育に関する理解及び識見を有する方、児童生徒の教育活動への協力・支援を行う地域の代表の方、保護者の代表の方のうちから校長が12人程度を委嘱することとしており、河内小学校では、これまでの経緯も踏まえながら次の方々をお願いをいたしました。

杉田精司様、先本民治様、松浦利夫様、藤井利宏様、斉藤啓司様、堂々孝文様、

中原裕子様、西本弘志様、川本里美様、上林弘明様、楠加代子様、大神晴美様

本年度の学校協力者会議は、6月、11月、3月と3回開催します。委員の方々からいただく貴重なご意見やご提言は、学校経営上の参考とさせていただきたいと思っております。